

Sitzungsvorlage zur Gemeinderat - Sitzung am

Vorlage 2019/798 - öffentlich:

Beschlussfassung über die Gewährung eines Zuschuss für den Neubau eines Fasnachtsmuseums auf Schloss Langenstein

Sachverhalt:

Die Narrenvereinigung Hegau-Bodensee und der Verein Fasnachtsmuseum Schloß Langenstein sind auf den Landkreis Konstanz sowie die Kommunen von Mitgliedszünften zugekommen. Hintergrund ist die Tatsache, dass das auf Schloß Langenstein beheimatete Fasnachtsmuseum auf Grund Eigenbedarf weichen muss. Ein neues Fasnachtsmuseum soll auf dem Schloßgelände entstehen. Das Vorhaben umfasst nach derzeitigem Planungsstand Kosten in Höhe von 2 Mio. €.

Die umliegenden Kommunen haben teilweise bereits einen Zuschuss zugesagt. Dieser bewegt sich i.d.R. bei 0,50 €/Einwohner.

Beschluss:

Der Gemeinderat beschließt, die Errichtung eines neuen Fasnachtsmuseum auf Schloß Langenstein mit 0,50 €/Einwohner (2.300 €) zu bezuschussen. Die Mittel sind im Haushaltsplan 2019 eingestellt.

Tengen, den 11.01.2019

Cristiani, Tonino